

LA MANCHA - Tomelloso

Con la obra "Para cuando no estéis...", del grupo local Carpe Diem

La XII Muestra Provincial de Teatro abre el telón en Tomelloso

A partir del 5 de octubre y hasta el 22 de diciembre, se desarrollará la XII Muestra Provincial de Teatro, organizada por la Diputación de Ciudad Real. Su primer escenario será el auditorio del Museo "López Torres" de Tomelloso,

donde el grupo local Carpe Diem escenificará "Para cuando no estéis", de Miguel Ángel Berlanga. Esta Muestra se celebrará también en distintos espacios teatrales de Malagón, Terrinches y Villarrubia de los Ojos.



En total serán cuatro las obras representadas dentro de esta XII Muestra Provincial de Teatro en Tomelloso: la mencionada "Para cuando no estéis", de Carpe Diem; "Como la vida misma", a cargo de la Asociación Amigos del Teatro; "Los justos", de Albert Camus, por Caja Negra Teatro y "Polvorilla no me pillas", teatro infantil representado por La Iguana Teatro. Todas ellas son compañías de Ciudad Real capital excepto

Carpe Diem, que es de Tomelloso.

Dentro de esta duodécima Muestra Provincial de Teatro, otros dos grupos tomelloseros actuarán en ella. Se trata de Pathos, que escenificará el 23 de noviembre en Malagón la obra "Clásicos a pedir de boca" y Tespis Teatro que representará el próximo 22 de diciembre en Villarrubia de los Ojos "El adefesio", de Rafael Alberti. Esta obra cerrará la Muestra.

En esta ocasión han sido seleccionadas seis obras que fueron presentadas de acuerdo con las bases de la convocatoria por otros tantos grupos de teatro de la provincia, aunque el resto de las propuestas han pasado a integrar la programación de la Campaña de Promoción y Difusión del Teatro. Así pues, aunque no han sido elegidas para la muestra provincial, los grupos tendrán la oportunidad de representarlas.

El PMD presentó su oferta deportiva de invierno

El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Tomelloso, Vicente García-Antón acompañado de varios técnicos del Patronato Municipal de Deportes (PMD), presentó el programa de actividades deportivas previsto desde para la temporada de invierno.

La oferta de escuelas deportivas incluye judo, baloncesto, balonmano, ajedrez, atletismo, tenis de mesa, fútbol, tenis, billar, karate, voleibol, ciclismo y predeportiva para los pequeños de 5 a 8 años. En cuanto a los cursos para adultos, los interesados pueden optar por gimnasia de mantenimiento, musculación, tenis y pádel, artes marciales y defensa personal femenina.

Respecto a los cursos de natación se han ofertado cursos de natación para bebés, niños, adultos, tercera edad, natación adap-



tada y acuático, además de existir la posibilidad del baño libre todos los días de la semana en un horario muy amplio.

La oferta se completa con los campeonatos locales de fútbol sala, de fútbol-7 sub-19, de tenis

en categoría absoluta, de frontenis por parejas y de fútbol sala-AMPAS. Además se celebrará el 10 de noviembre la XXV carrera popular "Ciudad de Tomelloso" y el domingo 20 de octubre un maratón de aeróbic.

En el entorno de Pinilla

Reunión nacional por la abolición de la deuda externa

La Red Ciudadana por la Abolición de la Deuda Externa (RCADE) celebró una reunión nacional en Pinilla cuyo objetivo fue la preparación del VI Encuentro Estatal de la RCADE que este año se celebrará en Vigo el 12 de octubre.

A la reunión acudieron representantes de la red de las diversas comunidades autónomas de España que trataron temas como las evaluaciones de la campaña "Da la Cara por la Abolición de la Deuda Externa" y de la "Escuela de Movimientos Sociales", actividades ambas que RCADE a llevado a cabo en los pasados meses.

Además de temas de organización interna, se debatieron en un plenario las campañas o actuaciones previstas para el próximo curso, siempre en re-

lación con el tema que fundamentalmente aborda esta red solidaria, que es la deuda externa de los países empobrecidos, la democracia participativa y las actuaciones de lucha y sensibilización contra la globalización de la pobreza, la injusticia y la guerra.

Concentración por la paz

Durante la jornada se celebró también una comida típica de migas manchegas y una visita a una bodega artesanal de las muchas existentes en las cuevas de Tomelloso. También tuvo lugar una concentración de colectivos sociales de la localidad en la Plaza de España y una concentración de rechazo a la guerra y el ambiente permanente de belicismo que vivimos en nuestras sociedades actualmente.

Convenio para la adecuación del exterior de las viviendas sociales



El Ayuntamiento de Tomelloso y la Delegación provincial de Obras Públicas han firmado un convenio para la adecuación de los espacios exteriores de las viviendas sociales de Tomelloso.

Según explicó el primer edil, se trata de un convenio basado en la obligatoriedad de la Junta de gestionar estas viviendas por su condición de propietaria y en el deseo del Ayuntamiento de adecuar su entorno para integrar definitivamente en el casco urbano estos barrios y dar respuesta a servicios deficitarios que en estos momentos puedan tener. Debido a la naturaleza del proyecto, la idea del Ayuntamiento es que las obras estén terminadas en el 2003, aunque la vigencia del convenio finalice un año después.

Para la concejal de Vivienda,

Aurora Olmedo la clave del éxito ha estado en no bajar la guardia durante estos tres años de reivindicaciones y de lucha constante, ante el estado de abandono que presentan las viviendas.

En cuanto al contenido del proyecto, el concejal de Urbanismo, Luis Moreno, explicó que se trata de un proyecto cuyo presupuesto alcanza los 290.000 euros, de los que la Junta aportará el 85 por ciento en tres anualidades y el Ayuntamiento aportará el 15 por ciento restante, además de asumir la responsabilidad de las obras.

Las actuaciones se acometerán en las viviendas de Virgen de las Viñas, en la colonia de Santa María, en las viviendas de las calles Pérez Galdós y Joaquín Costa y en la urbanización de la calle Los Olivos.